

# PUBLIK

## Solo Raya Sambut Jokowi dengan Gembira, Pengamanan Polda Jateng Berhasil Ciptakan Momen Bersejarah

Agung widodo - [SURAKARTA.PUBLIK.CO.ID](https://SURAKARTA.PUBLIK.CO.ID)

Oct 21, 2024 - 20:03



*Foto: Antusiasme warga Solo memuncak saat mantan Presiden RI ke-7, Ir. H. Joko Widodo, kembali ke tanah kelahirannya pada Minggu, 20 Oktober 2024.*

SURAKARTA- Antusiasme warga Solo memuncak saat mantan Presiden RI ke-7, Ir. H. Joko Widodo, kembali ke tanah kelahirannya pada Minggu, 20 Oktober 2024. Ribuan masyarakat dengan penuh semangat berkumpul di sepanjang rute yang dilalui rombongan Jokowi, mulai dari Lanud Adi Soemarmo Boyolali hingga kediaman beliau di Surakarta.

Pengamanan ketat namun tertata apik dari Polda Jawa Tengah menjadi kunci suksesnya acara ini. Dengan melibatkan 1.116 personel gabungan TNI dan Polri, Polda Jateng memastikan setiap detik dari perjalanan mantan presiden ini berlangsung aman dan lancar.



“Puluhan ribu warga menyambut dengan sangat antusias, dan kami bersyukur karena semua berjalan aman. Ini bukti pengamanan yang terencana dengan baik dan dukungan penuh dari masyarakat,” ujar Kabidhumas Polda Jateng, Kombes Pol Artanto, saat ditemui di Mapolda Jateng pada Senin (21/10/2024).

Warga mulai berdatangan sejak siang hari, dan di sepanjang rute tampak spanduk dan baliho yang penuh warna, menampilkan wajah Jokowi dan Ibu Iriana, serta ucapan terima kasih atas kontribusi beliau selama menjabat. Riuhan rendah kegembiraan terdengar saat Jokowi melambaikan tangan dari kendaraan, menunjukkan ikatan emosional yang kuat antara dirinya dan masyarakat Solo.

Rombongan Jokowi tiba di Solo tepat pukul 16.25 WIB dan disambut oleh gelombang massa yang bersorak gembira. Berbagai elemen masyarakat, mulai dari anak-anak hingga orang tua, hadir di sepanjang jalan untuk melihat langsung sosok pemimpin yang mereka banggakan.



"Ini bukan hanya tentang pengamanan, ini tentang menjaga kebanggaan dan kebahagiaan masyarakat yang menyambut beliau dengan suka cita. Kolaborasi antara pihak keamanan dan masyarakat berjalan sempurna," tambah Kombes Pol Artanto.

Setelah perjalanan yang penuh kehangatan, Jokowi tiba di kediamannya pada pukul 19.16 WIB dengan selamat. Masyarakat yang berkumpul di sekitar kediaman tak berhenti menyuarakan apresiasi mereka, menandai momen bersejarah ini sebagai salah satu peristiwa penting bagi Solo Raya.

Polda Jawa Tengah menutup rilis dengan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam pengamanan dan masyarakat yang turut menjaga ketertiban, sehingga acara berjalan sukses tanpa kendala. Solo kembali membuktikan bahwa semangat persatuan dan cinta tanah air selalu terpatri kuat di hati warganya.

(Humas Polda Jateng)